

Banlieue Sud

MÉRÉVILLE Chorale

Amarelli : les choristes vont chanter pour la bonne cause



Les choristes travaillent aussi l'aspect chorégraphique.

La chorale Amarelli, qui fête ses trente ans, s'octroie un petit congé dans le cadre des vacances scolaires. Un léger répit qui n'altérera pas les prestations futures tant les répétitions sont sérieuses et structurées. Le grand public aura l'opportunité de s'en apercevoir prochainement...

Chez Amarelli, on ne plaisante pas, même si une bande de joyeux drilles perturbent un peu les cours, mais dans le respect de la bonne humeur. Une dernière répétition avant les vacances plus ardue que les autres, et pour cause : les choristes vont monter à nouveau sur les planches lors des prochains spectacles. Il faut connaître les nouvelles chansons issues de la chanson contemporaine, et du standard français, sur le bout des lèvres, toujours en adéquation avec leurs 30 ans d'anniversaire de cette année. Mais aussi, il faut affiner la chorégraphie...

• Frolois et Chaligny en ligne de mire

Valérie Jakob, sous l'œil de Monique Thouvenot, veille. Ils vont devoir se surpasser, le week-end des 9 et 10 novembre pour un concert à Frolois à la salle socioculturelle, associé avec Élan des Chœurs dans le cadre d'un stage annuel.

Ce stage est ouvert aux chorales qui le souhaitent mais aussi aux choristes individuels. Ils seront sous la direction de Christelle Servillat, chef de chœur et harmonisatrice de chants pour les chorales issues du conservatoire de Bourg-en-Bresse et Jean-Christophe Faure chef de chœur, issu du conservatoire de Bordeaux, harmonisateur de chants pour les chorales. Bien évidemment, Monique et Marie Pierre Vanel, chefs de Chœur d'Amarelli seront également présents à leurs côtés.

Ils enchaîneront le dimanche 24 novembre à la salle des fêtes de Chaligny, à 15 h 00 au profit du secours catholique, et participeront également au concert du Téléthon le mercredi 4 décembre à 20 heures en l'église de Frolois.

À noter qu'il reste encore quelques places de disponible pour le week-end du 8 et 9 novembre.

Contact : amaniwczak@yahoo.fr